

Artikel vom 23.12.2020

Weihnachtsgruß des Landrats

## Frohe Weihnachten 2020



„Möge dir die Tür des kommenden Jahres den Weg zu Frieden, Glück, Freude und stillem Zufriedensein öffnen.“  
(Irischer Segenswunsch)

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Mitglieder der CSU im Landkreis Neu-Ulm,

„Ausbau und Elektrifizierung der Illertalbahn“ – „Positive Signale für den Neubau des LessingGymnasiums Neu-Ulm und die bauliche Modernisierung des Kollegs der Schulbrüder in Illertissen“ – „Fernwärmenetz Weißenhorn wächst weiter“ – „Landkreis pflanzt Klimawälder und Blühflächen“ – „Studie des Magazins`Focus Money`: Landkreis Neu-Ulm auf Platz 26 in ganz Deutschland“. Diese Schlagzeilen sind der Beweis dafür, dass es in diesem besonderen Jahr 2020 auch zahlreiche gute Nachrichten gegeben hat. Es ist erfreulich, dass wir auf wichtigen Themenfeldern wie Mobilität, Klimaschutz, Digitalisierung und Bildung in diesem Jahr große Schritte in die Zukunft gegangen sind!

Freude bereitet auch der Rückblick auf die Kommunalwahlen im März. Glückwunsch an Katrin Albsteiger, Claudia Schäfer-Rudolf, Susanne Schewetzky, Michael Neher und Markus Wöhrle – unsere neuen Bürger- meisterinnen und Bürgermeister. Glückwunsch natürlich auch den Bestätigten im Bürgermeisteramt sowie unseren vielen kommunalen Mandatsträgerinnen und Mandatsträgern, die in unsere Räte gewählt worden sind. Großen Dank an Simone Vogt-Keller, Gerold Noerenberg, Josef Walz und Roland Biesenberger für Ihr langjähriges kommunalpolitisches Wirken, das unseren Landkreis geprägt hat. Ich persönlich danke Ihnen allen für die Unterstützung

und der Bevölkerung für ihr Vertrauen, das mir Ansporn ist, als Landrat alles für unseren Landkreis zu geben!

Selbstverständlich war und ist dieses Jahr von einem beherrschenden Thema bestimmt: Corona. Wir stehen inmitten der größten Herausforderung der Nachkriegszeit. Mich beeindruckt, dass so viele Menschen die Krise annehmen, indem Sie einander helfen, füreinander da sind oder an ihrem Arbeitsplatz im medizinischen, pflegerischen, schulischen und betreuenden Bereich Höchstleistungen erbringen. Auch unsere Familien mussten und müssen besondere Lasten tragen und sich neu organisieren – sie haben unseren Respekt und unsere Unterstützung ebenso verdient wie das Personal in der Gesundheitsverwaltung und der Führungsgruppe Katastrophenschutz. Hervorheben möchte ich unsere Ehrenamtlichen, die wieder einmal bewiesen haben, wie ungemein wichtig sie sind. Allen danke ich von Herzen!

Ich bin traurig, wenn ich daran denke, wie viele Parteiveranstaltungen in diesem Jahr ausfallen mussten. Besonders habe ich unsere Adventsfeier vermisst – eine lange und schöne Tradition. 2021 stehen die Nominierungsversammlungen an, die uns dann in die Bundestagswahl führen. Wir werden alles daran setzen, die Parteiarbeit so gut es unter diesen besonderen Umständen geht, aufrechtzuerhalten und zu ermöglichen. Für die Bundestagswahl bin ich ebenso kämpferisch wie optimistisch – wir wollen dieses Land gestalten und treten dafür mit überzeugenden Zukunftsideen an!

In der Krise zeigt sich der Charakter. Gemeinsam werden wir diese Krise meistern – mit Ausdauer, Disziplin, Kraft und Zuversicht. Gerade in diesen herausfordernden Zeiten strahlt die frohe Botschaft des Weihnachtsfestes umso heller. Ich wünsche Ihnen und Ihren Lieben von Herzen ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest.

Und dann gehen wir durch die Tür, die der eingangs zitierte irische Segenswunsch nennt. Sie führt uns mit den genannten Wünschen ins neue Jahr, denen ich mich anschließe.

Alles Gute und – gerade in diesen aufgewühlten Tagen - eine schöne Zeit!

Mit herzlichen Festgrüßen Ihr/Dein  
Thorsten Freudenberger, Landrat  
CSU-Kreisvorsitzender Neu-Ulm

Homepage: [www.csu-neu-ulm.de](http://www.csu-neu-ulm.de)

## 1. **Grußwortvideo zu Weihnachten und Neujahr 2020/21 auf YouTube: Weihnachten**

Konto: Sparkasse Neu-Ulm - Illertissen DE63 7305 0000 0190 0073 44